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このまちに「まさたか」は
確かにいた!!
まさたかを知り、まさたかに聞く「まさたか発表会」
東村山駅サンパルネで第 1 回を開催

第81号　2019.3.27発行
【発行】ちゃんと変えよう︕東村山

　3月24日（日）夜、東村山駅西口サンパル
ネの2階ホールにて、第1回「まさたか発表
会」が開催されました。
　佐藤まさたかが、オープンな情報交換の
場として定期開催している「さとっちカフ
ェ」の第58回として実施されたもので、会場
には東村山市民を中心に50名近くが集い、
同じ無所属の仲間、小金井市議・白井とおる
さんの司会で午後7時スタート。
　友人として駆けつけた議員仲間のあいさ
つに続いて「まさたか発表タイム」に。

　プロジェクターに
映し出されたのは
幼少期の写真に始
まり、東村山で議員
を目指したきっか
け、4期16年間に考
え、実行してきたこ
となど、予定時間を
少々オーバーしての

力の入った発表は、会のスタッフでさえ初め
て耳にする話もあり、16年間の実績と変わ
らぬ熱い思いを感じさせるものでした。
　そして質疑応答では、
・子どもの虐待についての東村山の具体策
・市民に情報が行き渡るネットワーク
・高齢者の足となるオンデマンド交通の検討
・熱が出た子どもを預けられない保育園
といった、参加者が身近に感じている様々
な疑問や質問が相次ぎ、そのひとつひとつ
に佐藤まさたかが的確に回答しているのが
印象的でした。
　会の最後の挨拶では、「違いを乗り越えて
議会としての意思をまとめることが重要、だ
から超党派無所属。いろんな議員の話を聴
いて、市政に関心を持って欲しい」と締めく
くり、8時10分に閉会となりました。
　「まさたか発表会」は同じサンパルネの会
議室で、気軽に参加できる小さな規模で、今
後も開催されます（詳細裏面）。　
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超党派
無所属

●東村山駅の高架化ってどこからどこまで︖
●新しくできる道路ってどこにつながるの︖
●中学校の給食って…。

「まさたか発表会」で聞いてみよう︕

ただ一人、初当選から16年間
政党や特定の団体の支援を一切受けない
完全無所属の市議会議員

市政や議会へのご意見、ご相談など、どうぞお気軽に
FacebookやTwitter、ブログから発信中。「佐藤まさたか」で検索してみてください︕
メールアドレス︓gachapin@sato-masataka.net

佐藤まさたか
東村山市廻田町2-21-13
TEL. 042-398-5265
1963（昭和38）年 日野市生まれ／慶應義塾大学
経済学部卒・中学高校社会科教員免許取得／社
会教育、野外教育、保育、学童クラブ等、子どもの
現場を中心に勤務後、政党や団体に属さない完
全な無所属として4期目／現在は厚生委員長、広
報広聴副委員長として全国の議会から視察を受
ける／政策の実践コンテストであるマニフェス
ト大賞で2016年に最優秀政策提言賞、2015年
と2018年には優秀賞を受賞

マニフェスト大賞
2015・2016・2018

受賞
まさたか

●佐藤まさたかから皆さんへ
　「名前の連呼や、よろしくお願いしますばかり
では何もわからない」「ビラも街頭演説も、一方
通行で何が本当かわからなくて困る」という声を
たくさんいただきます。その通りだろうと思いま
す。急に「あれは私がやった」「これも俺がやっ
た」というのを「アレオレ詐欺」と呼ぶそうで、そ
れもまた困ったものです。
　立候補予定者の話を一度に聴ける機会があれ
ば、品定めもできて、投票率がもう少し上がるの
かもしれません。そこで、ずっと開いてきた「さと
っちカフェ」の特別編として、私自身の取組みを
簡潔にお伝えし、身近な疑問にお答えしたり、ご
意見を伺う機会を作りました。

身近な
気になってる
ことにお答え

します。

★「発表会」ですが、「質問会」でもあります
　なんでも聞いてください
★佐藤まさたか支持・不支持は関係なし
★お名前を書かせることもありません
★予約不要　お気軽にご参加ください

「まさたか発表会」（各回約60分）
3月30日（土） 朝9時～
4月5日（金） ①夜7時～ ②夜9時～
4月8日（月） ①朝7時～ ②朝8時半～
　③夜6時半～ ④夜8時～ ⑤夜9時半～
会場︓東村山駅西口サンパルネ・2階会議室


